

39. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 05.06.2025

Frage Nr.: 3325

=====

SWAK

Stadtv. Ringer - CDU -

Am 14.05.2024 fand zum 21. Mal die Sitzung der Ständigen Wirtschafts- und Arbeitsmarktkonferenz, SWAK, im Römer statt. Oberbürgermeister Josef hatte den Vorsitz. Anwesend waren Vertreterinnen und Vertreter des Magistrates, regionaler Arbeitgeber und Arbeitnehmerverbände, Akteurinnen und Akteure der lokalen Wirtschafts- und Arbeitsmarktpolitik sowie Einrichtungen der Beschäftigungsförderung. Im Frühjahr 2025 sollte es laut Pressemitteilung die nächste SWAK geben.

Daher frage ich den Magistrat:

Für wann ist die SWAK 2025 geplant, und wie oft hat der Arbeitsausschuss der SWAK seit der letzten Sitzung getagt?

Antwort:

Die ursprünglich für Mai 2025 angesetzte SWAK-Plenarsitzung, der der Oberbürgermeister vorsteht, musste verschoben werden. Aktuell befindet sich der Magistrat in der Abstimmung eines neuen Sitzungstermins für das 2. Halbjahr.

Der Arbeitsausschuss hat seit der letzten SWAK-Sitzung zweimal getagt. Außerdem wurde im November 2024 eine Befragung unter den Arbeitsausschussmitgliedern zur Fachkräftethematik durchgeführt. In Vorbereitung auf die nächste Sitzung wurde im Frühjahr 2025 eine umfangreiche Analyse aller Angebote bzw. Maßnahmen für Fachkräfte in Frankfurt am Main durch die Wirtschaftsförderung erstellt.